



## OTRO ESPALDARAZO DE AMLO A SHEINBAUM

**DILMA ROUSSEFF, EXPRESIDENTA DE BRASIL, FUE INVITADA AL ACTO**

En el aniversario de los 700 años de la fundación de Tenochtitlan, AMLO volvió a elogiar a Claudia Sheinbaum a 10 días de la tragedia en la Línea 12. Sobre la reta del 'Jefe Diego' a recibirlo en Palacio Nacional, dijo "¡ay nanital!" y que sólo quiere que aclare el caso de Jugos del Valle. **NACIONAL / PÁGS. 36 Y 37**

# Tras caída en los sondeos, AMLO realza virtudes de Sheinbaum

**"ES UNA MUJER EXCEPCIONAL"**

El Presidente asegura que seguirá habiendo atención a las víctimas del colapso de la L-12 y promete que habrá justicia

**Dilma Rousseff, expresidenta de Brasil, también elogia a la jefa de Gobierno**

DIANA BENÍTEZ  
nacional@elfinanciero.com.mx



Ante la caída en aprobación que tiene en las encuestas Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó que la capital, que aporta 23% de la riqueza del país, “es gobernada por una mujer excepcional”, durante la conmemoración de los 700 años de la fundación de México Tenochtitlan.

“En la ciudad se produce el 23 por ciento de toda la riqueza que se genera en el país, de modo que hay una inmensa reserva de energía que está siendo desatada y encauzada con el propósito de convertir a la ciudad en un espacio para el bienestar y el disfrute de la vida”, dijo.

“Y aquí en la ciudad, en la capital de la República, en la que los aztecas llamaban el ombligo de la luna, gobierna una mujer excepcional, trabajadora, honesta, inteligente y de profundas convicciones humanitarias; me refiero a la compañera Claudia Sheinbaum”, expresó en el acto realizado en el Templo Mayor.

De acuerdo con la encuesta de EL FINANCIERO, publicada el miércoles, tras el colapso de la trabe de la Línea 12 del Metro, que dejó como

saldo 26 muertos, la aprobación de la morenista cayó 22 puntos, de abril a mayo, al pasar de 71% a 49%. En tanto, el nivel de desaprobación aumentó de 26 a 49 por ciento.

Durante el acto, el Presidente reiteró el compromiso para que haya justicia para las víctimas de la tragedia.

“No podría dejar de decir que en la lamentable desgracia del Metro de Tláhuac seguirá habiendo atención y apoyo para los familiares de

las víctimas, y desde luego, el compromiso de conocer la verdad y de hacer justicia”, señaló.

El comentario del mandatario se da justo un día después de que Marisol Tapia, madre de Brandon Giovanni, el menor de 12 años que perdió la vida en el desplome, cuestionó qué calidad de Presidente se tiene, si manda al carajo la idea de tener presencia con las víctimas.

Precisamente el actuar de los capitalinos frente a las tragedias fue

una de las virtudes que destacó el mandatario de los habitantes de esta ciudad. “Donde parece que cada quien se dedica a lo suyo y en la que en apariencia predomina el individualismo, la gente es generosa, fraterna y unidad cada vez que se requiere hacer frente a una desgracia”.

“La solidaridad que he constatado en la Ciudad de México ante situaciones de desastre sólo es comparable a la que se expresa en momentos difíciles de adversidad en las comunidades indígenas de México”, aseguró.

El elogio del Presidente no fue el único que se llevó Claudia Sheinbaum. Dilma Rousseff, ex-presidenta de Brasil, que acudió al acto como invitada de honor, destacó que la jefa de Gobierno es parte de las leonas de la historia que ningún cazador puede silenciar.

“Y ya que mencionó las leonas, permítame complementar a la jefa del Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y decir que mi alegría de estar aquí hoy se multiplica por el acto de esta mujer y de esta ciudad extraordinaria, que es gobernada por una mujer”.

“Espero, Claudia, que tengas el merecido nombramiento como la mejor alcaldesa del mundo por tu trabajo en tiempos de pandemia; sería un reconocimiento por tu excelente gestión y desempeño, y también el reconocimiento a tantas mujeres que, como tú, hacen de la política un ejercicio de dignidad, de lucha por la ciudad, por la ética y por el compromiso público”, destacó la primera presidenta de Brasil.

Sheinbaum destacó que la ciudad, que emana desde hace 700 años, todos los días demuestra al mundo que nada la vence.

“Como jefa de Gobierno de esta hermosa y grandiosa Ciudad de México, no pretendo más que estar a la altura de este pueblo milenar, que cada día nos hace sentir más y más orgullosos”, expresó durante su intervención.



## “Como jefa de Gobierno, no pretendo más que estar a la altura de este pueblo”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Jefa de Gobierno de la CDMX

### FOCOS

**Lo admite.** Un juzgado federal admitió a trámite el juicio de amparo que promovió un ciudadano contra la omisión de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para dar mantenimiento al Metro.

**¿Quién fue?** Martín Eduardo Castillo Nájera interpuso la demanda de garantías el 10 de mayo en el Juzgado Décimo Quinto de Distrito en materia Administrativa.



**RECUERDO.** Olga Sánchez Cordero, Claudia Sheinbaum, Dilma Rousseff, Andrés Manuel López Obrador y Beatriz Gutiérrez, ayer, en el Templo Mayor.

